

Briten weiter vorne auf der Springreiter-Weltrangliste

Geschrieben von: Offz/ DL

Mittwoch, 08. Januar 2014 um 15:55

Lausanne. Die britischen Mannschafts-Olympiasieger Scott Brash und Ben Maher führen weiter die Weltrangliste der Springreiter an vor Ludger Beerbaum.

Unverändert auf den ersten vier Plätzen stellt sich die Springreiter-Weltrangliste zu Beginn des Jahres 2014 dar. An der Spitze bleibt Scott Brash vor seinem britischen Team-Gefährten bei den Goldmedaillengewinnen bei Olympia und bei der Europameisterschaft im letzten August in Herning, Ben Maher. Der deutsche Rekord-Internationale Ludger Beerbaum (Riesenbeck) blieb auf Rang drei, Vierte ist weiterhin Weltcupsiegerin Beezie Madden (USA), nicht mehr in den Top Ten ist der ehemalige Weltranglisten-Erste Christian Ahlmann (Marl), er fiel von Position 7 auf 13 zurück.

[Die Weltrangliste auf einen Klick:](#)